

Dies & Das

Konzertchor Oberaargau: «Saul»

Schon seit über einem Jahr bereitet sich der grösste Laienchor der Region, der Konzertchor Oberaargau, auf ein Konzert der besonderen Art vor.

Am Samstag, 27. August wird in der reformierten Kirche in Herzogenbuchsee Georg Friedrich Händels «Saul» aufgeführt – das Oratorium über Liebe, Macht und Wahnsinn; das Drama von Neid und Eifersucht. Mit diesem Oratorium begann Händels grösste Epoche. Der Konzertchor tritt dabei gemeinsam mit einem Barockorchester und internationalen Solistinnen und Solisten auf (Gesamtleitung: Markus Oberholzer). Entsprechend darf eine spannende Interpretation dieses grossen Oratoriums erwartet werden. Das Konzert wird einen Tag später in Langenthal wiederholt. (buz)

Konzert am Samstag, 27. August 2011; 20 Uhr; ref. Kirche Herzogenbuchsee Vorverkauf: Stadtladen, Marktgasse 13, 4900 Langenthal (062 919 19 00). Abendkasse eine Stunde vor Konzertbeginn.

Infos: www.konzertchoroberaargau.ch

Agenda August / September 2011

Gewusst wo...

Herzogenbuchsee:

Konzertchor Oberaargau:

«Saul» - Händel's Oratorium über Liebe, Macht und Wahnsinn: das Drama von Neid und Eifer-

Mitwirkende: Konzertchor Oberaargau; Rebekka Maeder (Sopran), Michaela Maucher (Mezzosopran), Markus Forster (Altus), Silvan Müller (Tenor), Markus Oberholzer (Bariton), Herrmann Locher (Bass), Barockorchester Allegria Musicale; Gesamtleitung: Markus Oberholzer;

20 Uhr; reformierte Kirche;

Infos: www.konzertchoroberaargau.ch